
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Flöck stellt in Aussicht, dass die Steckbriefe demnächst in die 
Machbarkeitsstudie einbezogen werden. Eine Verlängerung des Seilbahnbetriebes über das Jahr 
2026 hinaus müsse noch erarbeitet werden. 
Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann stellt 61/Herr Hastenteufel in Aussicht, dass die 
Thematik sowohl in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 20.02.2017 als auch in 
der Sitzung des Stadtrates am 09.03.2017 vorgestellt werden kann. 
Rm Diehl bittet, auch eine mögliche Öffnung des Stollens in die Steckbriefe mit aufzunehmen. 
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Anregung in das weitere Verfahren mit einbezogen 
werde. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


